

学校・保護者・地域をつなぐ・・・

うてよびびけよ 鼓中通信

第7号

「来てよかった、明日も来たい」学校を目指して
令和5年6月28日

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校
☎059-386-5852

種を撒く

教育の仕事は種を撒くようなものと、よくいわれます。

生徒たちの PC 用ソフトに「ミライシード」というドリルがあります。未来の種ということです。たくさんのいい種を撒いておけば、すぐに変化はなくても、時が来たらやがて芽が出てくるでしょう。

種を撒くのは子どもたちに関わる全ての大人の仕事です。そして、土を耕し整え、水をやり、芽が出たときに添え木をしてやるのもすべての大人の責任と考えます。広い視野を持ち、自分の頭でしっかり考え、よりよい生き方を探し、人とともに幸せにつながる力の種をたくさん撒き、愛情をこめて育てていきたいと思ひます。



いま中学生に必要なのは、読む・書く・感じる・考える力を育む読書活動！！

期末テストが行われました。提出物のワークやプリントの完成、教科書の見直し、反復練習・・・テスト対策に一生懸命に取り組む生徒たち。通信添削や通塾率も決して低くありません。熱心に勉強している生徒が多いので感心します。

教科のテストでよい得点を取ること、部活動で勝つことを目標に努力していることは決して悪いことではありません。しかし、ただそれだけの物差ししかなかったら、窮屈な生活を強いられるでしょう。人に勝つことだけで幸せに生きられるとは限りませんし、負けることが豊かになることだってあります。人が豊かに幸せに生きていくには、心の物差しの種類をもっと増やしてあげることなのかもしれません。

本校では、朝読書（朝の会の前の10分間読書）を行っています。シーンと静まり返った朝のひとは、落ち着いて学習を始める準備にもなっています。また、読書は、国語力をつけるのにとっても有効です。正しく読み取る力、書き表す力はすべての教科において一番重要な力です。人間関係作りにも必要な力と考えます。最近では、テストの問題文がうまく読み取れないことで、その先の問題が解けない生徒も増えてきています。



読みやすい本からはじめよう

スマホ世代で、偏った情報の安易な表現をインプットするだけでは、とても貧しい。言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かにし、人生をよりよくより深く生きるために、様々なジャンルの本を読んでほしいと思ひます。



図書室には今の季節や世界の情勢を見ながらセレクトされた本たちが並べられています。2階職員室の近くです。保護者の方もぜひのぞいてみてください！！

「白砂青松」地域で守る鼓ヶ浦海岸清掃活動

昨年度よりはるかにたくさんの人たちが集まった海岸清掃 地域を愛する心も育てていきたいですね！



6月10日(土)鼓ヶ浦海岸に鼓ヶ浦中学校をはじめ、鈴鹿中学校から、地域のご家族連れ、まちづくり協議会の方々、郵便局員さん、HONDA ヒートの皆さん、ボランティアさん等が集まり恒例の海岸清掃を行いました。

この日は日差しも柔らかい曇り空で、1時間があっという間に過ぎました。それぞれが燃えるゴミ袋をもって、ごみ、流木、打ち上げられた海藻などをきれいに拾い集めていました。

年に2回ですが、普段からきれいにつかっているのだなと思えるような、とても美しい海岸です。これからも地域の宝として、代々大切に受け継いでいってほしいと思います。



■■地域ボランティアさんたち活動開始！！■■

年度初めにも募集をしていた地域ボランティアの方々、以下のように集まりました。昨年度は1名だったのでとてもありがたいです。自分の時間を学校のために、子どもたちのために生かそうとしていただける方たちです。昨年度は環境すでに活動していただいています、皆さんとても楽しそうに作業をされています。

図書館整備ボランティアさんは現在2名、本の修理や図書巡回支援員さんとともに本棚の支柱を牛乳パックで作っていただいています。毎週木曜日です。新刊本も充実していますので、ついでに読書や貸し出しもできます。ラインナップが充実していますので、もっと地域や保護者の方にも立ち寄ってほしい場所です。興味のある方は、学校までお知らせください。



…こんなことくらいしかできませんが…と云いつつ器用にこなすボランティアの皆さん

【個人ボランティア登録者数延べ人数】

地域の方 全10名 6月16日現在

安全安心	学習支援	図書館整備	環境美化	部活動
1	2	2	3	4

「部活動」は、種目の指導や全体的な見守りを中心にしていただいています。また、環境整備は玄関周りのガーデニングなど、得意なところで活躍いただいています。